



ÄRZTINNEN UND ÄRZTE FÜR INDIVIDUELLE IMPFENTSCHEIDUNG

Unser Wissen
für Ihre Entscheidung.

Newsletter #6

Liebe Abonentinnen und Abonnenten ,

Heute ist ein guter und ein schlechter Tag zugleich: Das Gute ist, dass wir Ihnen – Tusch! – unsere **neue Homepage** präsentieren können! Sie ist komplett neu gestaltet – mit einer neuen „corporate identity“, wie es im Fachjargon heißt, mit einem neuen Logo – übersichtlich, gut strukturiert, ansprechend. Noch ist nicht alles fertig eingepflegt, aber das Wichtigste steht! Wir freuen uns über Ihr Feedback – ob kritisch oder lobend!

Und das Schlechte an diesem Tag ist, dass heute ein Gesetz in Kraft tritt, das für alle Beschäftigten in medizinischen und sozialen Bereichen eine Covid-19-Impfpflicht vorsieht. Bis zum 15. März 2022 müssen nun alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Kliniken, ärztlichen, pflegerischen und therapeutischen Praxen, Alten- und Pflegeheimen sowie sozialtherapeutischen Einrichtungen eine Immunität gegen SARS-CoV-2 nachweisen.

Wir meinen: **DEUTSCHLAND BRAUCHT KEINE IMPFPFLICHT** – weder gegen Masern noch gegen Covid-19! Deshalb haben wir eine **Aktion** eingeleitet, in der wir deutlich machen: **Dieses Gesetz mit dem darin vorgesehenen gravierenden Eingriff in unser Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit ist wissenschaftlich weder begründet noch gerechtfertigt und deshalb abzulehnen bzw. unverzüglich zurückzunehmen.**

Wir fordern den Respekt vor der individuellen Impfentscheidung der Betroffenen von allen Gruppen und Akteuren im Gesundheitswesen, ebenso im gesellschaftlichen Miteinander und in der politischen Auseinandersetzung. Wir fordern und fördern offene zivilgesellschaftliche Diskurse zum Thema Impfen auf der Basis unseres demokratischen und überparteilichen Selbstverständnisses. Und aus gegebenem Anlass sei betont: Jedem Versuch, unsere Arbeit polarisierend zu vereinnahmen oder zu instrumentalisieren, werden wir uns widersetzen.

Wie schon bei der Masern-Impfpflicht werden wir einzelne Betroffene unterstützen, sich juristisch gegen diese Impfpflicht zur Wehr zu setzen, was für nicht wenige einem Berufsverbot gleichkommt. Unterstützen Sie uns dabei mit Ihrer Unterschrift, Ihrer Geschichte, mit Ihrem Statement, mit Ihrer Spende!

Keine Impfpflicht für Beschäftigte im medizinischen und sozialen Bereich!

Spenden

Kinder gegen COVID-19 impfen?

Online-Veranstaltung am 15. Dezember um 19:30 Uhr

Die STIKO hat inzwischen eine eingeschränkte Empfehlung für das Impfen von Kindern zwischen fünf und elf Jahren ausgesprochen. Sie läuft darauf hinaus, dass Kinder mit gravierenden Vorerkrankungen geimpft werden sollen, aber auch alle Eltern, die eine Impfung für ihr Kind befürworten, Gelegenheit erhalten sollen, es impfen zu lassen.

Viele Fragen bleiben jedoch weiterhin offen. In Kooperation mit dem Bürger- und Patientenverband GESUNDHEIT AKTIV e. V. in Berlin haben wir deshalb eine Online-Veranstaltung organisiert, bei der unsere Vorstandsmitglieder Dr. med. Steffen Rabe und Dr. med. Jost Deerberg alle wichtigen Fragen zur Impfung von Kindern gegen COVID-19 beantworten:

KINDER GEGEN CORONA IMPFEN?

Die wichtigsten Fragen und Antworten

ONLINE-VERANSTALTUNG
Mittwoch, 15. Dezember 2021
19:30 Uhr

Referenten:
Dr. med. Jost Deerberg
Dr. med. Steffen Rabe



Dr. med. Jost Deerberg & Dr. med. Steffen Rabe
Fachärzte für Kinder- und Jugendmedizin



GESUNDHEIT AKTIV
BÜRGER- UND PATIENTENVERBAND



Ärzte für individuelle
Impfentscheidung e.V.

Wir bei Social Media

Kennen Sie schon unser neuestes Video?

Anlässlich der Verabschiedung der Ergänzungen und Änderungen zum Infektionsschutzgesetz, die auch die Impfpflicht gegen Covid-19 für Beschäftigte in medizinischen und sozialen Bereichen einschließt, hat Dr. med. Steffen Rabe ein neues Video aufgenommen. Es war ein schwarzer Tag für die Menschenrechte - denn der 10. Dezember, an dem der Bundestag mehrheitlich für dieses Gesetz stimmte, war der Internationale Tag der Menschenrechte ...



Sie können das Video auf [Youtube](#), [Instagram](#) & [Odysee](#) anschauen.

Mitglied werden

Kommen Sie zu uns! Engagieren Sie sich für eine individuelle Impfentscheidung!

„Schutzimpfungen sehen wir grundsätzlich als Bestandteil ärztlicher Vorsorge und als Pfeiler einer modernen Krankheitsprävention. (...) Wir sehen es als unsere Aufgabe, das vorhandene Wissen und Nicht-Wissen über Impfungen bestmöglich wissenschaftlich und unabhängig verfügbar und verständlich zu machen, um eine individuelle und verantwortungsvolle Impfentscheidung nach umfassender und ergebnisoffener Beratung zu ermöglichen. Der Verein versteht sich als Plattform des Austauschs für Ärztinnen und Ärzte, um Fragen zu Theorie und Praxis des Impfens zu vertiefen.“

So steht es in unserem Leitbild. Wäre das nicht auch etwas für Sie? Wir freuen uns, wenn Sie Ihr Wissen, Ihre Erfahrung und Ihren kritischen Geist in unseren Verein mit einbringen! Werden Sie Mitglied! [Hier](#) können Sie sich dafür anmelden!

Übrigens: Für Studierende bieten wir Sonderkonditionen! Schreiben uns gerne an:

info@individuelle-impfentscheidung.de



Ärztinnen und Ärzte für individuelle Impfentscheidung e.V.
Gneisenaustr. 42
10961 Berlin
Deutschland

news@individuelle-impfentscheidung.de

Wenn Sie diese E-Mail (an: unknown@noemail.com) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.